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みなさん、こんにちは 

本日は、待ちに待った桐ヶ谷覚さんを迎

えることが出来ました。ご存知の通り、

桐ヶ谷さんは、当クラブチャーターメン

バーでありました故桐ヶ谷利美会員義息

にあたる方で、逗子商工会会長、同観光協会会長を務められ、

30 年に渡り株式会社キリガヤの社長として、経営にあたられ

ている方であります。満を辞してのご入会でありますので、１

日も早く、クラブに慣れて、交流と友情が育まれますよう、皆

さまにもご協力をお願いたします。 

  さて、会長報告と致しましては、先週の 5/20 地区全体の新

会員セミナーがあり、横山会員と清水信行会員に出席頂きまし

たので、後ほどご報告をいただきたいと思います。今週は、22

日月曜に鎌倉中央クラブ、23 日火曜に鎌倉クラブにメイクア

ップで伺い、55 周年記念例会ご出席のお礼ご挨拶をして参り

ました。また、26 日金曜には、逗子クラブのスポンサークラ

ブである横須賀クラブに行って参ります。他クラブに伺います

とそれぞれいろいろな違いがあり、会長として大変勉強になり

ます。ご都合のつく方がおられましたら、是非ご一緒いただけ

ればと思います。 

  本日の卓話は、石田会員に、地区出向されている青少年交換

委員会の話題です。今年度は、石田、三宅の両名にクラブを代

表して、地区委員長を務めていただいており、その活動の様子

や苦労話をクラブの皆様にも、是非、伝えて頂きたく卓話をお

願い致しました。さらに次年度は、三宅 AG の輩出と地区研修

会協議会のホストクラブと地区との関係も深くなると思います

ので、青少年交換の話題を通じて、地区のいろいろを学ばせて

いただきたいと思いますので、どうぞ、よろしくお願いします。 

松田幹事 到着物：・横須賀 RC、横須賀西 RC より週報 

  ・6/16（金）在日米海軍司令部/米海軍日本管区司令部司

令官交代式の招待状 

6 月ロータリーレート：＄１=110 円 

委員会報告 匂坂次年度幹事：・6/7(水)18:30～於：哉吉 

会員増強・退会防止委員会、R 財団米山奨学委員会、 

公共イメージ委員会開催 

  ・6/11(日)18:30～於：哉吉 クラブ奉仕委員会開催 

  ・6/19(月)18:30～於：哉吉 奉仕プロジェクト委員会開催 

  皆様、出席お願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

横山会員 新会員の集いに出席されて、感想を一言 

5/20 藤沢ミナパークにて、清水信行会員と出席して参り

ました。非常に沢山の人数で 100 人以上集まりました。

テーブルディスカッションを行いましたが、ご年配の方も

いらして、緊張した席でした。積極的に参加しましょう！ 

 

菊池会長の時間 

─ 2665回 例会記録   2017年 5月 25日 ─ 

報  告 

ビジターの新倉定治様（横須賀 RC） 

本日入会される桐ケ谷さんとは長い

お付き合いです。横須賀 RCにお誘い

したが、逗子にこだわられ、逗子に入

会されました。逗子のロータリアンと

してがんばってくれるでしょう。末永

いお付き合いをさせて頂きます。 

【出席報告】会員数 5２名（出席免除４名） 

出席者 26 名 出席率 50.98% 

 No.44 2017 年 6 月 1 日 

新会員のご紹介 

桐ケ谷 覚会員 

（材木販売） 

会員 52 名に 

例会日 

第 1･2･4木曜日 12:30 

第 3木曜日  18:30 

第 5木曜日  18:00 

例会場：「カンティーナ」 

逗子市新宿 1-3-15 

TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市桜山 6-3-29 

TEL＆FAX：046-873-0226 

会 長◆菊池 尚 

会 長 ｴ ﾚ ｸ ﾄ◆村松 邦彦 

副会長◆村松 邦彦 

    宝子山 泰久 

幹 事◆松田 壽之 

ＳＡＡ◆矢部 光治 

会 計◆ 

直前会長◆桐田 吉彦 

会報委員長◇宝子山 泰久 
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新倉定治様（横須賀 RC）…ご無沙汰しております。久しぶりに

お邪魔致します。宜しくお願い致します。桐ケ谷君の入会

式おめでとう！！ロータリーライフをお楽しみ下さい！！ 

桐ケ谷君…これから宜しくお願い致します。 

石田君…桐ケ谷さん入会おめでとうございます。青少年交換プ

ログラムを宜しくお願い致します。 

菊池君…桐ケ谷覚さん入会おめでとうございます。 

松田君…桐ケ谷様、ようこそ逗子 RC へ。石田会員宜しくお願

い致します。 

宝子山君…石田青少年交換委員長、日ごろの活発な地区活動ご

苦労様です。 

村松君…はや初夏、暑い日々が続きます。 

矢部（光）君…桐ケ谷覚様入会お目出度う。ロータリーライフ

楽しんで！！新倉定治様（横須賀 RC）ようこそ！ 

鈴木（久）君、山口君…桐ケ谷さんの入会を祝して。 

船津君…宝子山さん草柳さんに協力頂き感謝。 

毛利君…桐ケ谷さんの入会を祝って。結婚 63 周年を祝って下

さり感謝。 

安藤君…暑くなって来ました。 

福嶋君…ニコニコ御協力ありがとうございます。 

矢部（房）君…石田会員卓話お願いします。明日は逗子花火大

会、天候が心配です。 

臼井君、横山君…石田さん卓話宜しく。 

草柳君…卓話期待しています。 

三宅君…桐ケ谷様おめでとうございます。 

山本（由）君…石田青少年交換委員長卓話宜しく。新会員桐ケ

谷覚さん入会お目出とう。 

桐田君…総会続きで少しくたびれてます。 

服部君、匂坂君…石田さん宜しくお願い致します。 

清水（惠）さん…桐ケ谷様ご入会おめでとうございます。 

小西君…急に暑くなりました。みなさまお体に気をつけて下さ

い。（1 週間前夏カゼで苦しんでおりました。） 

石田青少年交換委員長 

ニコニコＢＯＸ本日合計    ￥４５,０００      ￥２,０８３,３３０ 

２． RID2780 青少年交換プログラムⅠ 

このプログラムには毎年、世界の 150 カ国 8000 人以上の

青少年が参加。今年度、日本から 25 カ国へ 185 人の交換

学生が派遣されている。当地区は今年度、アメリカ、カナダ、

メキシコ、ブラジル、イタリア、フランス、ドイツ、台湾の

8 か国へ 9 名を派遣し、８名を迎いれ、各グループに１人づ

つお世話頂いている。次年度は、今年の交換国にハンガリー

が加わり９か国となり各国１名づつの学生交換を行う。 

目 的 

このプログラムは、語学研修だけでなく派遣先の文化や習

慣・伝統・歴史に触れると同時に日本の文化や習慣を広め相

互理解を図り、世界平和への貢献を目的としている。 派遣

生に課せられた使命は、日本と外国との間に「友情の架け橋」

を築くこと、小さな親善大使としての責務を負っている。 

３． 青少年交換委員会の役割 

地区委員会ではこの制度が安全にかつ円滑に進行するよう様々な活動している 

① 交換相手地区(国)の選定。（政治不安や治安を考慮して決定）② 派遣候補学生の提出書類作成の指導、親善大使として心得

を教育。③ 交換留学成立に向け、相手地区との交渉とアグリーメント等の書類の取り交わし。④ 予防接種、ビザ申請等の学

生がおこなう作業の確認・指導。⑤ RI から発信される新たなルールの広報・解説。 

⑥ 来日学生・派遣候補学生に対する毎月のオリエンテーション、京都・広島研修旅行、来日学生の歓送会・派遣学生の結団式・

帰国学生の解団式。 ROTEX 行事の実施。⑦ 留学期間中の来日・派遣学生の安全と健康チェック、サポート。 

このプログラムは、世界中のロータリアンが青少年に今までに体験したことのないような体験をさせてあげたいとの思いを形

にした事業です。 

 

１． 青少年交換プログラムの生い立ち 

・1929 年フランスのニースロータリークラブが最初の交換留学を開始 

・元々知り合いだったロータリアンの子弟同士の交換 

・1939 年にはアメリカ合衆国・南米間で開始され、世界中に広まる 

・1972 年に国際ロータリー理事会で世界的な平和と理解を推進する 

・価値ある国際的活動として正式に推奨され、現在に至っている 

・国際ロータリー本部に YE 委員会が設けられ常設プログラムとなる 

次年度も引き続き、地区青少年交換委員長として、ご活躍を期待しております。     担当：匂坂 

 


